



CARTA VIRTUAL OCTUBRE 19 DE 2013 - 204

Redacción: Carlos Cortés Caballero

VOLVEMOS A LA CELULA

Es lo que uno podría imaginarse a raíz del NOBEL DE MEDICINA 2013, al leer en PORTAFOLIO – Octubre 8 de 2013- CELULA LA CLAVE DE LOS NOBELES y pensar que las “concepciones modernas de la biología” de Matthias Schleiden y Theodor Schwann de hace más de dos siglos continúan evolucionando pues gracias a los estadounidenses James E. Rothman ,Randy Schekman y el alemán Thomas C. Südhof galardonados junto con ocho millones de coronas suecas (922.000 euros , 1.8 millones de dólares) se ha resuelto el misterio de “cómo la célula organiza su sistema de transporte a su interior , pues determinaron como las moléculas producidas en estas unidades, que son trasportadas en pequeños sacos llamados vesículas son entregadas en el lugar y momento adecuado y agrega el artículo de AFP; EFE “ la solución a desórdenes neurológicos e inmunológicos estaría cerca”.

GOBIERNO ENTIERRA A HOSPITALES

PÚBLICOS EN EL SENADO: ACESI

“Ministro Gaviria pasaría a la historia como el funcionario que acabó con este sistema de prestadores a cargo del Estado. Una vez aprobada la Reforma Ordinaria a la Salud en la plenaria del Senado de la República en las últimas horas, quedó claro que el gobierno no le deja otra salida a los 540 hospitales públicos del país que su cierre paulatino y lo más seguro es que una vez se apruebe la Ley, si lo mismo ocurre en la Cámara de Representantes, lo que se conoce hoy como Empresas Sociales del Estado, desaparecerá. A esta conclusión llegaron los directivos de la Asociación Colombiana de Empresas Sociales del Estado y Hospitales Públicos, ACESI, al examinar en detalle el texto que pasó por manos de los Senadores de la República, tanto en

la Comisión Séptima como en la plenaria. “De entrada se elimina la contratación mínima con la red pública hospitalaria; se acaba la meritocracia de los gerentes abriéndole el paso al libre nombramiento y remoción, con lo que se entregan las ESE a la politiquería; se revive y de qué manera, la integración vertical, con lo que las EPS podrán tener sus propias IPS; se permite que las EPS sigan autorizando pagos; habrá prescripción de las cuentas a los 12 meses, y prácticamente se arrasa con los avances normativos en Atención Primaria en Salud y en Redes Integradas de Servicios de Salud”, explicó la Directora ejecutiva de ACESI, Olga Lucía Zuluaga Rodríguez. La dirigente gremial aseguró que el Ministro Gaviria pasará a la historia como el jefe de la cartera de salud que enterró el sistema hospitalario a cargo del estado”. (Juan Manuel Lenis Lara)

INNOVACION EN SALUD

Es lo que propone el Dr. Evaristo Vega Fernández con un modelo de prestación de servicios desarrollado en Santander y patrocinado por la Fundación Cardiovascular de Colombia, en asocio con la Cámara de Comercio de Bucaramanga, el apoyo de la gobernación y la alcaldía, es lo que se lee en –ADN del 16 de octubre- y que usted puede apoyar a través del siguiente enlace: <http://bit.ly/1fbFUM> Y dando clic en la opción “ like this application”. Acompañémoslo con el voto.

Link de interés: Demanda penal contra ministro de salud:<http://ulahybeltranlopez.blogspot.com/2013/10/demanda-penal-contra-alejandro-gaviria.html>

